



FÚTBOL El Manchester United despide a Mourinho tras una pésima racha **P30 Y 31**

LATINOAMÉRICA Uno de cada cinco jóvenes busca empleo sin éxito **P10**



EE UU destina 4.800 millones a México contra la migración

La Casa Blanca destinará otros 5.800 millones para Centroamérica

ELÍAS CAMHAJI, **México**
Estados Unidos destinará 4.800 millones de dólares en cooperación y desarrollo para México dentro del nuevo Plan Marshall para Centroamérica que busca

combatir la crisis migratoria que azota la región. Así lo confirma la declaración conjunta que ayer difundió el canciller mexicano, Marcelo Ebrard.

“Son buenas noticias para México”, dijo Ebrard, que presentó el nuevo plan como “el mayor compromiso en décadas”. La declaración de ayer se produce tras las negociaciones que han sostenido los equipos de López Obrador y de Donald Trump durante los últimos meses. El anuncio arroja los primeros detalles del plan migratorio, si bien aún quedan por aclarar muchos puntos, como cuáles serán los proyectos beneficiados, qué zonas recibirán la financiación y el calendario de reparto de las ayudas prometidas.

La Administración de Andrés Manuel López Obrador anunció una inversión de 25.000 millones de dólares durante los próximos cinco años en la región sur del país. Washington ofrecerá, aparte, 5.800 millones de dólares para impulsar reformas institucionales en El Salvador, Guatemala y Honduras. Está previsto que enero se celebre una reunión de Gabinetes y grupos de alto nivel de EE UU y México para definir los siguientes pasos del plan. **PÁGINA 7**

Trump acepta cerrar su fundación, acusada de irregularidades

La entidad afrontaba problemas legales desde hacía dos años

SANDRO POZZI, **Nueva York**
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y sus tres hijos mayores llegaron a un acuerdo ayer con la fiscal general del Estado de Nueva York para dismantlar la organización benéfica familiar. La organización caritativa llevaba dos años bajo sospecha por un “patrón de ilegalidad” para financiar la campaña presidencial de 2016. Los activos de la fundación se destinarán a otras obras de caridad. **PÁGINA 5**

El gran narco del Chapo en EE UU declara en su contra

S. P., **Nueva York**
Pedro Flores, uno de los dos narcotraficantes (junto a su hermano Margarito) cuyas pruebas incriminatorias han sentado a Joaquín *El Chapo* Guzmán en el banquillo, contó ayer en el juicio cómo le traicionó. Los gemelos de Chicago eran los encargados de llevar en Estados Unidos el negocio de la droga del Chapo. **PÁGINA 6**



Manifestación de jubilados ayer frente a la Corte Suprema de Buenos Aires. /AITOR PEREIRA (EFE)

Varapalo judicial al Gobierno de Macri por las pensiones

El Tribunal Supremo modifica el cálculo de las jubilaciones y abre un nuevo frente político para el presidente argentino

ENRIC GONZÁLEZ, **Buenos Aires**
El Gobierno de Mauricio Macri recibió ayer un nuevo bofetón judicial que tiene una doble vertiente, económica y política. La Corte Suprema de Justicia de Argentina dio la razón a un jubilado, Lucio Orlando Blanco, que reclamaba que su pensión se calculase y actualizase de forma distinta. Ahora las autoridades deberán recalcul

lar las pensiones que reciben al menos entre 100.000 y 150.000 personas que decidieron pleitear, lo que afectará a los presupuestos, aunque la Casa Rosada descontaba un fallo contrario a sus intereses. Para las pensiones, el macrismo se regía por el Indicador de la Remuneración Imponible Promedio de los Trabajadores Estables (RIPTE), mientras que el

demandante pedía que se hiciese según el Índice de Salarios Básicos de la Industria y la Construcción (ISBIC). La diferencia es clara: entre abril de 1995 y febrero de 2009, periodo en litigio, el ISBIC aumentó un 435% y el RIPTE solo un 178%. La sentencia de ayer establece que el RIPTE no es “constitucional” y considera que debe aplicarse el ISBIC. **PÁGINA 9**

idealista

móntatelo en casa

Javier Monzón será el nuevo presidente del consejo de PRISA

Manuel Polanco, presidente de PRISA, grupo editor de EL PAÍS, ha propuesto al Consejo de Administración que su sucesor en la presidencia a partir del 1 de enero de 2019 sea el actual vicepresidente, Javier Monzón. El Consejo de Administración, a su vez, ha aprobado que tres filiales del grupo (Santillana, EL

PAÍS y PRISA Radio) designen a partir de la misma fecha a Manuel Polanco presidente de sus respectivos consejos. Los nombramientos han sido aprobados por unanimidad.

Tanto Polanco como Monzón expresaron ayer su satisfacción por la trayectoria que ha seguido la compañía. **PÁGINA 37**